

## Aitana Mas, candidata autonómica por Compromís, apuesta por recuperar la Casa de la Juventud

17/05/2023



Cristina Rodríguez, Iñaki Pérez y Aitana Más.

La candidata por Compromís a la Generalitat, **Aitana Mas**, ha presentado el programa autonómico de juventud de Compromís junto a los candidatos municipales de Elda Para Todas. Ha apostado por la **reforma de la Casa de la Juventud** como un espacio para propiciar una agenda cultural alternativa adecuada a los intereses de los y las jóvenes así como por aumentar los servicios de psicología.

La número dos local, **Cristina Rodríguez**, ha destacado que “existe el compromiso tanto autonómico como municipal para la adecuación y puesta en marcha del

antiguo edificio de la Casa de la Juventud” El alcaldable de Elda Para Todas, **Iñaki Pérez**, ha recordado que “existe una necesidad imperiosa de espacios públicos para la juventud eldense para que puedan desarrollar sus proyectos y actividades culturales y autogestionarse en un espacio propio” Y ha afirmado que “esta es una etapa de la vida importante para su autonomía y los jóvenes no quieren que organicemos su agenda, desde la administración local sólo tenemos que ofrecer recursos para garantizar que puedan desarrollarse en un ambiente saludable y que tengan alternativas al ocio consumista”.

La candidata autonómica ha apostado en Elda por **ayudar a la "juventud valenciana a desarrollar su proyecto vital"**, por lo que propone una renta básica de emancipación como parte de un paquete de medidas de

acceso a la vivienda. En relación a la salud mental y emocional ha asegurado que "el bienestar mental es clave para una vida saludable y por eso queremos impulsar la incorporación de más profesionales de la psicología en la sanidad valenciana".